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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

就 任 挨 拶
◎副幹事就任挨拶 副幹事　与　田　卓　士　会員
　このたび副幹事に就任いたしました与田でございます。
　私がこの北西RCに入りまして、約1年と９カ月になります。新型コロナウイルスが騒がれ始め
てから２年と数カ月と言うことで、私にとっては、「ロータリー活動」イコール「コロナ禍」のような
日々でした。ロータリー活動を１年間フルに経験することなく、１年と数カ月が過ぎていこうとし
ていたある朝１本の電話が入りました。ちょうど休日で、朝早くから起きてしまい、二度寝しかかったところでした。
低いハスキーな声で「北西ロータリーの、」までは聞こえたのですが、その後何を言われていたのか理解できず、
最後に「よろしくお願いします」が聞き取れましたので、「かしこまりました」と答えた記憶があります。次の例会で
分かったのですが、橘高幹事から副幹事をやってくれないかという誘いに、まんまと乗ってしまいました。副幹事
と言われても、何をするのかピンと来ておりませんでしたが、司会進行役だと分かったときには、「ゆっくり食事を
とれない役だ」と覚悟いたしました。そういう経緯で、今日この場でのあいさつとなりました。自分の会社の仕事
においても、１年目は新人ということで失敗はつきもの。敬遠もある意味許されますが、２年目となればそうは行き
ません。私も社員には厳しく言っている以上、ロータリー２年生であれば、知らぬ存ぜぬでは許されません。今年
度は年間行事もフルに行われると思います。今以上にロータリー活動を積極的に取り組んで行こうと思っており
ます。
　今年の国際ロータリーのテーマが、鴨井会長からも説明がありましたように「イマジンロータリー」。「イマジン」
を直訳すれば「想像する」「考えるです」。何をどう考えるのか。僕たちの時代は「イマジン」と聞けば、ビートル
ズのジョンレノンの曲を思い浮かべます。この曲に込められている意味は、「とことん誠実であること」「すべての
ものを疑うこと」。要は「当たり前の現実を当たり前と思わず、絶えず真実を探求すること」が詞に込められてい
ます。そういう思いを持って、当クラブのスローガンでもあります「前に進もう」を自ら実践していこうと思います。
　まだまだ慣れないことも多く、知らないこともたくさんあり、皆様にはご迷惑をかけることも多々あると思います
が、例会においてはスムースに進行できるよう努めてまいりますので、何卒ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございました。
◎S.A.A. 就任挨拶 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　今年度、S.A.A.に立候補いたしました森本です。岡山北西RCに入会させていただいてか
ら、早いもので今年で6年となります。3年前の山下会長、西岡幹事のもとで副幹事を担当させ
ていただきましたので、今回が2度目のひな壇です。今年度はS.A.A.、会場監督として例会が
楽しく、秩序正しく運営されるよう、常に心を配り、気品と風紀を守り、その使命を発揮できるようにしてまいります。
　会長・幹事をはじめ、会員との連絡を密にして、会場の設営・準備・時間を検討したうえで、内容に相応した会
合の進行、学びの場にしたいと思います。また、クラブ運営部門と連携を取り、例会をスムースに運営いたします。
1年間、S.A.A.として赤いタスキを掛け、例会会場の入り口に立ち、会員及び来訪者の皆様をお出迎えいたしま
す。みなさまどうぞよろしくお願いいたします。
◎副S.A.A. 就任挨拶 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　この度、副S.A.A.を拝命いたしました小林です。副S.A.A.という大役を任され、その責任の
重大性をあらためて感じております。昨年度は副幹事という貴重な役をさせていただきました
ので、緊張なくひな壇に上がらせていただいております。来年度は、会場のほうに座らせてい
ただければと、切に願っております。よろしくお願い申し上げます。
　なにぶんにも私は、人前では緊張し、上手くお話しすることができない小心者ですし、非力ではございますが、
クラブ、また鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様のお役に立てるよう精いっぱい努力してまいります。特にS.A.A.の
森本会員には、ご迷惑をお掛けすると思いますが、この場をお借りして、先にお詫び申し上げます。
　最後にスマイルに関してですが、皆様にたくさんのスマイルをしていただけるよう、積極的にお願いしてまいり
ますので、何卒ご協力お願い申し上げます。簡単ではございますが、就任の挨拶とさせていただきます。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），久松，笠原，児島，田原，竹本，氏房，山田

ビ ジ タ ー　　岡山RC　 貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は、理事役員の紹介をさせていただきます。
理事・職業奉仕 入江直人　会員
理事・社会奉仕 原　全伸　会員
理事・国際奉仕 山田喜広　会員
理事・青少年奉仕 末吉賢多　会員
理事・会員増強 西岡貞則　会員
以上の理事役員で進めてまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 前期会費につきまして、ご案内をお送りしておりますのでよろしくお願いいたします。今年度
津山で開催される地区大会は全員登録とさせていただきました。

② 本日例会終了後、旧ひな壇慰労夜間例会のご案内をメールまたはFAXでお送りいたしま
すので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 11月20日㈰開催の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の資料を配付しております。後ほど末吉
委員長より説明があります。

④ 次週7月18日㈪は、海の日（祝日）となっておりますので、例会はございません。
⑤ 8月22日㈪の例会は、18 : 30～グランヴィア19F「アプローズ」での岡山北RCとの合同夜間例会となっておりま
す。後日ご案内をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

⑥ ガバナー月信Vol.1、月信ファイルを配付しております。
⑦ 子どもシェルターモモより、総会終了のご報告および「NewsLetter No.22」が届いておりますので、他クラブ
週報とともに回覧いたします。

⑧ 「倉敷RC創立70周年プラス1記念式典」のDVDが届いております。ご覧になられたい方は事務局までご連
絡ください。

スマイル報告　
橘高幹事 : 7月6日の京都朱雀RC様、第1例会訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。

ゴルフに参加できなくてすみませんでした。次回の参加では優勝いたします。
川西会員 : 去る7月6日京都朱雀RC新年度互礼例会に鴨井会長を始め笠原会員、橘高会員、相原会員、藤木

会員御苦労様でした。
相原会員 : 先日の京都朱雀RC表敬訪問に参加された皆様、お世話になりました。
堀川会員 : 一昨日の津山RCとの合同ゴルフコンペでは小林幹事お世話になりました。土砂降りの雨の中、絶好

のゴルフ日和で楽しくプレーさせて頂きました。なおスコアは雨のせいで散々でした。
井川会員 : 津山RC、岡山北西RCの合同ゴルフコンペでベスグロで4位を頂きました。たくさんのフルーツありがと

うございました。
小林会員 : 7月9日津山RC、岡山北西RC合同ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ様でした。私ドライバーが折れま

したのでスマイルいたします。
森本会員 : 安倍元首相の御冥福をお祈りいたします。 ７件　18,000円（累計127,000円）

京都朱雀ＲＣ表敬訪問 会　長　鴨　井　利　典　会員
　7月6日に京都朱雀ＲＣ様の第１例会に、私を含め６名で表敬訪問してきました。
　立派な第一例会で、例年のようにビールで歓迎していただきました。
　岡山北西ＲＣの創立30周年記念式典へのご参加と、旅行の企画をしていただいたことにお礼を申し上げま
した。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開催させていただきます。
昨年第6回と同様午後からの開催と致します。出場校は8チームに限らせていただく予定で、す
べての終了が17時半としております。審査委員の方々は昨年同様で依頼をいたしております。コ
ロナの状況もあり、開催できるか心配しておりますが、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
日　時：2022年11月20㈰12：30頃～16：30
　　　　（集合：10：00、解散：17：30）
場　所：さん太ホール
表　彰：県知事賞・山陽新聞社賞・岡山放送賞・北西ＲＣ会長賞・残りチーム優秀賞　

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員
　7月9日㈯山陽ゴルフ倶楽部にて、津山ＲＣ岡
山北西ＲＣ合同ゴルフコンペを開催いたしまし
た。スタートして直ぐにゲリラ豪雨に遭いまして、
パターでいくら打っても前に進まないと言う貴重
な経験をさせていただきました。総勢31名の
方 に々参加いただきまして、当クラブからは16名
の参加と言うことで大変盛り上がったのですが、
1位、2位、3位は全て津山ＲＣ様でした。4位には
ベスグロで当クラブ井川会員が入られました。

後半には雨も上がりまして、津山ＲＣ様にも楽しんでいただけたと聞いており、ほっとしております。
　さて、ゴルフ同好会の幹事を小林が担当しておりましたが、次回より森本会員にバトンを渡しますので、今まで以
上に、ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

お知らせ　８月のゴルフ同好会ラウンドについて　８月２０日「たけべの森ゴルフ俱楽部」８時スタートを予定してお
ります。ご参加いただける方は幹事までお知らせください。なお、８月１０日に予定しておりましたゴルフコンペは延
期となりました。
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就 任 挨 拶
◎副幹事就任挨拶 副幹事　与　田　卓　士　会員
　このたび副幹事に就任いたしました与田でございます。
　私がこの北西RCに入りまして、約1年と９カ月になります。新型コロナウイルスが騒がれ始め
てから２年と数カ月と言うことで、私にとっては、「ロータリー活動」イコール「コロナ禍」のような
日々でした。ロータリー活動を１年間フルに経験することなく、１年と数カ月が過ぎていこうとし
ていたある朝１本の電話が入りました。ちょうど休日で、朝早くから起きてしまい、二度寝しかかったところでした。
低いハスキーな声で「北西ロータリーの、」までは聞こえたのですが、その後何を言われていたのか理解できず、
最後に「よろしくお願いします」が聞き取れましたので、「かしこまりました」と答えた記憶があります。次の例会で
分かったのですが、橘高幹事から副幹事をやってくれないかという誘いに、まんまと乗ってしまいました。副幹事
と言われても、何をするのかピンと来ておりませんでしたが、司会進行役だと分かったときには、「ゆっくり食事を
とれない役だ」と覚悟いたしました。そういう経緯で、今日この場でのあいさつとなりました。自分の会社の仕事
においても、１年目は新人ということで失敗はつきもの。敬遠もある意味許されますが、２年目となればそうは行き
ません。私も社員には厳しく言っている以上、ロータリー２年生であれば、知らぬ存ぜぬでは許されません。今年
度は年間行事もフルに行われると思います。今以上にロータリー活動を積極的に取り組んで行こうと思っており
ます。
　今年の国際ロータリーのテーマが、鴨井会長からも説明がありましたように「イマジンロータリー」。「イマジン」
を直訳すれば「想像する」「考えるです」。何をどう考えるのか。僕たちの時代は「イマジン」と聞けば、ビートル
ズのジョンレノンの曲を思い浮かべます。この曲に込められている意味は、「とことん誠実であること」「すべての
ものを疑うこと」。要は「当たり前の現実を当たり前と思わず、絶えず真実を探求すること」が詞に込められてい
ます。そういう思いを持って、当クラブのスローガンでもあります「前に進もう」を自ら実践していこうと思います。
　まだまだ慣れないことも多く、知らないこともたくさんあり、皆様にはご迷惑をかけることも多々あると思います
が、例会においてはスムースに進行できるよう努めてまいりますので、何卒ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございました。
◎S.A.A. 就任挨拶 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　今年度、S.A.A.に立候補いたしました森本です。岡山北西RCに入会させていただいてか
ら、早いもので今年で6年となります。3年前の山下会長、西岡幹事のもとで副幹事を担当させ
ていただきましたので、今回が2度目のひな壇です。今年度はS.A.A.、会場監督として例会が
楽しく、秩序正しく運営されるよう、常に心を配り、気品と風紀を守り、その使命を発揮できるようにしてまいります。
　会長・幹事をはじめ、会員との連絡を密にして、会場の設営・準備・時間を検討したうえで、内容に相応した会
合の進行、学びの場にしたいと思います。また、クラブ運営部門と連携を取り、例会をスムースに運営いたします。
1年間、S.A.A.として赤いタスキを掛け、例会会場の入り口に立ち、会員及び来訪者の皆様をお出迎えいたしま
す。みなさまどうぞよろしくお願いいたします。
◎副S.A.A. 就任挨拶 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　この度、副S.A.A.を拝命いたしました小林です。副S.A.A.という大役を任され、その責任の
重大性をあらためて感じております。昨年度は副幹事という貴重な役をさせていただきました
ので、緊張なくひな壇に上がらせていただいております。来年度は、会場のほうに座らせてい
ただければと、切に願っております。よろしくお願い申し上げます。
　なにぶんにも私は、人前では緊張し、上手くお話しすることができない小心者ですし、非力ではございますが、
クラブ、また鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様のお役に立てるよう精いっぱい努力してまいります。特にS.A.A.の
森本会員には、ご迷惑をお掛けすると思いますが、この場をお借りして、先にお詫び申し上げます。
　最後にスマイルに関してですが、皆様にたくさんのスマイルをしていただけるよう、積極的にお願いしてまいり
ますので、何卒ご協力お願い申し上げます。簡単ではございますが、就任の挨拶とさせていただきます。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），久松，笠原，児島，田原，竹本，氏房，山田

ビ ジ タ ー　　岡山RC　 貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は、理事役員の紹介をさせていただきます。
理事・職業奉仕 入江直人　会員
理事・社会奉仕 原　全伸　会員
理事・国際奉仕 山田喜広　会員
理事・青少年奉仕 末吉賢多　会員
理事・会員増強 西岡貞則　会員
以上の理事役員で進めてまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 前期会費につきまして、ご案内をお送りしておりますのでよろしくお願いいたします。今年度
津山で開催される地区大会は全員登録とさせていただきました。

② 本日例会終了後、旧ひな壇慰労夜間例会のご案内をメールまたはFAXでお送りいたしま
すので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 11月20日㈰開催の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の資料を配付しております。後ほど末吉
委員長より説明があります。

④ 次週7月18日㈪は、海の日（祝日）となっておりますので、例会はございません。
⑤ 8月22日㈪の例会は、18 : 30～グランヴィア19F「アプローズ」での岡山北RCとの合同夜間例会となっておりま
す。後日ご案内をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

⑥ ガバナー月信Vol.1、月信ファイルを配付しております。
⑦ 子どもシェルターモモより、総会終了のご報告および「NewsLetter No.22」が届いておりますので、他クラブ
週報とともに回覧いたします。

⑧ 「倉敷RC創立70周年プラス1記念式典」のDVDが届いております。ご覧になられたい方は事務局までご連
絡ください。

スマイル報告　
橘高幹事 : 7月6日の京都朱雀RC様、第1例会訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。

ゴルフに参加できなくてすみませんでした。次回の参加では優勝いたします。
川西会員 : 去る7月6日京都朱雀RC新年度互礼例会に鴨井会長を始め笠原会員、橘高会員、相原会員、藤木

会員御苦労様でした。
相原会員 : 先日の京都朱雀RC表敬訪問に参加された皆様、お世話になりました。
堀川会員 : 一昨日の津山RCとの合同ゴルフコンペでは小林幹事お世話になりました。土砂降りの雨の中、絶好

のゴルフ日和で楽しくプレーさせて頂きました。なおスコアは雨のせいで散々でした。
井川会員 : 津山RC、岡山北西RCの合同ゴルフコンペでベスグロで4位を頂きました。たくさんのフルーツありがと

うございました。
小林会員 : 7月9日津山RC、岡山北西RC合同ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ様でした。私ドライバーが折れま

したのでスマイルいたします。
森本会員 : 安倍元首相の御冥福をお祈りいたします。 ７件　18,000円（累計127,000円）

京都朱雀ＲＣ表敬訪問 会　長　鴨　井　利　典　会員
　7月6日に京都朱雀ＲＣ様の第１例会に、私を含め６名で表敬訪問してきました。
　立派な第一例会で、例年のようにビールで歓迎していただきました。
　岡山北西ＲＣの創立30周年記念式典へのご参加と、旅行の企画をしていただいたことにお礼を申し上げま
した。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開催させていただきます。
昨年第6回と同様午後からの開催と致します。出場校は8チームに限らせていただく予定で、す
べての終了が17時半としております。審査委員の方々は昨年同様で依頼をいたしております。コ
ロナの状況もあり、開催できるか心配しておりますが、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
日　時：2022年11月20㈰12：30頃～16：30
　　　　（集合：10：00、解散：17：30）
場　所：さん太ホール
表　彰：県知事賞・山陽新聞社賞・岡山放送賞・北西ＲＣ会長賞・残りチーム優秀賞　

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員
　7月9日㈯山陽ゴルフ倶楽部にて、津山ＲＣ岡
山北西ＲＣ合同ゴルフコンペを開催いたしまし
た。スタートして直ぐにゲリラ豪雨に遭いまして、
パターでいくら打っても前に進まないと言う貴重
な経験をさせていただきました。総勢31名の
方 に々参加いただきまして、当クラブからは16名
の参加と言うことで大変盛り上がったのですが、
1位、2位、3位は全て津山ＲＣ様でした。4位には
ベスグロで当クラブ井川会員が入られました。

後半には雨も上がりまして、津山ＲＣ様にも楽しんでいただけたと聞いており、ほっとしております。
　さて、ゴルフ同好会の幹事を小林が担当しておりましたが、次回より森本会員にバトンを渡しますので、今まで以
上に、ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

お知らせ　８月のゴルフ同好会ラウンドについて　８月２０日「たけべの森ゴルフ俱楽部」８時スタートを予定してお
ります。ご参加いただける方は幹事までお知らせください。なお、８月１０日に予定しておりましたゴルフコンペは延
期となりました。

例会プログラム例会プログラム
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就 任 挨 拶
◎副幹事就任挨拶 副幹事　与　田　卓　士　会員
　このたび副幹事に就任いたしました与田でございます。
　私がこの北西RCに入りまして、約1年と９カ月になります。新型コロナウイルスが騒がれ始め
てから２年と数カ月と言うことで、私にとっては、「ロータリー活動」イコール「コロナ禍」のような
日々でした。ロータリー活動を１年間フルに経験することなく、１年と数カ月が過ぎていこうとし
ていたある朝１本の電話が入りました。ちょうど休日で、朝早くから起きてしまい、二度寝しかかったところでした。
低いハスキーな声で「北西ロータリーの、」までは聞こえたのですが、その後何を言われていたのか理解できず、
最後に「よろしくお願いします」が聞き取れましたので、「かしこまりました」と答えた記憶があります。次の例会で
分かったのですが、橘高幹事から副幹事をやってくれないかという誘いに、まんまと乗ってしまいました。副幹事
と言われても、何をするのかピンと来ておりませんでしたが、司会進行役だと分かったときには、「ゆっくり食事を
とれない役だ」と覚悟いたしました。そういう経緯で、今日この場でのあいさつとなりました。自分の会社の仕事
においても、１年目は新人ということで失敗はつきもの。敬遠もある意味許されますが、２年目となればそうは行き
ません。私も社員には厳しく言っている以上、ロータリー２年生であれば、知らぬ存ぜぬでは許されません。今年
度は年間行事もフルに行われると思います。今以上にロータリー活動を積極的に取り組んで行こうと思っており
ます。
　今年の国際ロータリーのテーマが、鴨井会長からも説明がありましたように「イマジンロータリー」。「イマジン」
を直訳すれば「想像する」「考えるです」。何をどう考えるのか。僕たちの時代は「イマジン」と聞けば、ビートル
ズのジョンレノンの曲を思い浮かべます。この曲に込められている意味は、「とことん誠実であること」「すべての
ものを疑うこと」。要は「当たり前の現実を当たり前と思わず、絶えず真実を探求すること」が詞に込められてい
ます。そういう思いを持って、当クラブのスローガンでもあります「前に進もう」を自ら実践していこうと思います。
　まだまだ慣れないことも多く、知らないこともたくさんあり、皆様にはご迷惑をかけることも多々あると思います
が、例会においてはスムースに進行できるよう努めてまいりますので、何卒ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございました。
◎S.A.A. 就任挨拶 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　今年度、S.A.A.に立候補いたしました森本です。岡山北西RCに入会させていただいてか
ら、早いもので今年で6年となります。3年前の山下会長、西岡幹事のもとで副幹事を担当させ
ていただきましたので、今回が2度目のひな壇です。今年度はS.A.A.、会場監督として例会が
楽しく、秩序正しく運営されるよう、常に心を配り、気品と風紀を守り、その使命を発揮できるようにしてまいります。
　会長・幹事をはじめ、会員との連絡を密にして、会場の設営・準備・時間を検討したうえで、内容に相応した会
合の進行、学びの場にしたいと思います。また、クラブ運営部門と連携を取り、例会をスムースに運営いたします。
1年間、S.A.A.として赤いタスキを掛け、例会会場の入り口に立ち、会員及び来訪者の皆様をお出迎えいたしま
す。みなさまどうぞよろしくお願いいたします。
◎副S.A.A. 就任挨拶 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　この度、副S.A.A.を拝命いたしました小林です。副S.A.A.という大役を任され、その責任の
重大性をあらためて感じております。昨年度は副幹事という貴重な役をさせていただきました
ので、緊張なくひな壇に上がらせていただいております。来年度は、会場のほうに座らせてい
ただければと、切に願っております。よろしくお願い申し上げます。
　なにぶんにも私は、人前では緊張し、上手くお話しすることができない小心者ですし、非力ではございますが、
クラブ、また鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様のお役に立てるよう精いっぱい努力してまいります。特にS.A.A.の
森本会員には、ご迷惑をお掛けすると思いますが、この場をお借りして、先にお詫び申し上げます。
　最後にスマイルに関してですが、皆様にたくさんのスマイルをしていただけるよう、積極的にお願いしてまいり
ますので、何卒ご協力お願い申し上げます。簡単ではございますが、就任の挨拶とさせていただきます。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），久松，笠原，児島，田原，竹本，氏房，山田

ビ ジ タ ー　　岡山RC　 貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は、理事役員の紹介をさせていただきます。
理事・職業奉仕 入江直人　会員
理事・社会奉仕 原　全伸　会員
理事・国際奉仕 山田喜広　会員
理事・青少年奉仕 末吉賢多　会員
理事・会員増強 西岡貞則　会員
以上の理事役員で進めてまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 前期会費につきまして、ご案内をお送りしておりますのでよろしくお願いいたします。今年度
津山で開催される地区大会は全員登録とさせていただきました。

② 本日例会終了後、旧ひな壇慰労夜間例会のご案内をメールまたはFAXでお送りいたしま
すので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 11月20日㈰開催の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の資料を配付しております。後ほど末吉
委員長より説明があります。

④ 次週7月18日㈪は、海の日（祝日）となっておりますので、例会はございません。
⑤ 8月22日㈪の例会は、18 : 30～グランヴィア19F「アプローズ」での岡山北RCとの合同夜間例会となっておりま
す。後日ご案内をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

⑥ ガバナー月信Vol.1、月信ファイルを配付しております。
⑦ 子どもシェルターモモより、総会終了のご報告および「NewsLetter No.22」が届いておりますので、他クラブ
週報とともに回覧いたします。

⑧ 「倉敷RC創立70周年プラス1記念式典」のDVDが届いております。ご覧になられたい方は事務局までご連
絡ください。

スマイル報告　
橘高幹事 : 7月6日の京都朱雀RC様、第1例会訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。

ゴルフに参加できなくてすみませんでした。次回の参加では優勝いたします。
川西会員 : 去る7月6日京都朱雀RC新年度互礼例会に鴨井会長を始め笠原会員、橘高会員、相原会員、藤木

会員御苦労様でした。
相原会員 : 先日の京都朱雀RC表敬訪問に参加された皆様、お世話になりました。
堀川会員 : 一昨日の津山RCとの合同ゴルフコンペでは小林幹事お世話になりました。土砂降りの雨の中、絶好

のゴルフ日和で楽しくプレーさせて頂きました。なおスコアは雨のせいで散々でした。
井川会員 : 津山RC、岡山北西RCの合同ゴルフコンペでベスグロで4位を頂きました。たくさんのフルーツありがと

うございました。
小林会員 : 7月9日津山RC、岡山北西RC合同ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ様でした。私ドライバーが折れま

したのでスマイルいたします。
森本会員 : 安倍元首相の御冥福をお祈りいたします。 ７件　18,000円（累計127,000円）

京都朱雀ＲＣ表敬訪問 会　長　鴨　井　利　典　会員
　7月6日に京都朱雀ＲＣ様の第１例会に、私を含め６名で表敬訪問してきました。
　立派な第一例会で、例年のようにビールで歓迎していただきました。
　岡山北西ＲＣの創立30周年記念式典へのご参加と、旅行の企画をしていただいたことにお礼を申し上げま
した。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開催させていただきます。
昨年第6回と同様午後からの開催と致します。出場校は8チームに限らせていただく予定で、す
べての終了が17時半としております。審査委員の方々は昨年同様で依頼をいたしております。コ
ロナの状況もあり、開催できるか心配しておりますが、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
日　時：2022年11月20㈰12：30頃～16：30
　　　　（集合：10：00、解散：17：30）
場　所：さん太ホール
表　彰：県知事賞・山陽新聞社賞・岡山放送賞・北西ＲＣ会長賞・残りチーム優秀賞　

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員
　7月9日㈯山陽ゴルフ倶楽部にて、津山ＲＣ岡
山北西ＲＣ合同ゴルフコンペを開催いたしまし
た。スタートして直ぐにゲリラ豪雨に遭いまして、
パターでいくら打っても前に進まないと言う貴重
な経験をさせていただきました。総勢31名の
方 に々参加いただきまして、当クラブからは16名
の参加と言うことで大変盛り上がったのですが、
1位、2位、3位は全て津山ＲＣ様でした。4位には
ベスグロで当クラブ井川会員が入られました。

後半には雨も上がりまして、津山ＲＣ様にも楽しんでいただけたと聞いており、ほっとしております。
　さて、ゴルフ同好会の幹事を小林が担当しておりましたが、次回より森本会員にバトンを渡しますので、今まで以
上に、ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

お知らせ　８月のゴルフ同好会ラウンドについて　８月２０日「たけべの森ゴルフ俱楽部」８時スタートを予定してお
ります。ご参加いただける方は幹事までお知らせください。なお、８月１０日に予定しておりましたゴルフコンペは延
期となりました。
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前回７月11日の例会記録前回７月11日の例会記録

理事・プログラム 樋口芳紀　会員
理事・親睦活動 藤木希実子　会員
理事・ロータリー財団 小松忠男　会員
直前会長 岡本浩三　会員
次期会長 相原利行　会員



就 任 挨 拶
◎副幹事就任挨拶 副幹事　与　田　卓　士　会員
　このたび副幹事に就任いたしました与田でございます。
　私がこの北西RCに入りまして、約1年と９カ月になります。新型コロナウイルスが騒がれ始め
てから２年と数カ月と言うことで、私にとっては、「ロータリー活動」イコール「コロナ禍」のような
日々でした。ロータリー活動を１年間フルに経験することなく、１年と数カ月が過ぎていこうとし
ていたある朝１本の電話が入りました。ちょうど休日で、朝早くから起きてしまい、二度寝しかかったところでした。
低いハスキーな声で「北西ロータリーの、」までは聞こえたのですが、その後何を言われていたのか理解できず、
最後に「よろしくお願いします」が聞き取れましたので、「かしこまりました」と答えた記憶があります。次の例会で
分かったのですが、橘高幹事から副幹事をやってくれないかという誘いに、まんまと乗ってしまいました。副幹事
と言われても、何をするのかピンと来ておりませんでしたが、司会進行役だと分かったときには、「ゆっくり食事を
とれない役だ」と覚悟いたしました。そういう経緯で、今日この場でのあいさつとなりました。自分の会社の仕事
においても、１年目は新人ということで失敗はつきもの。敬遠もある意味許されますが、２年目となればそうは行き
ません。私も社員には厳しく言っている以上、ロータリー２年生であれば、知らぬ存ぜぬでは許されません。今年
度は年間行事もフルに行われると思います。今以上にロータリー活動を積極的に取り組んで行こうと思っており
ます。
　今年の国際ロータリーのテーマが、鴨井会長からも説明がありましたように「イマジンロータリー」。「イマジン」
を直訳すれば「想像する」「考えるです」。何をどう考えるのか。僕たちの時代は「イマジン」と聞けば、ビートル
ズのジョンレノンの曲を思い浮かべます。この曲に込められている意味は、「とことん誠実であること」「すべての
ものを疑うこと」。要は「当たり前の現実を当たり前と思わず、絶えず真実を探求すること」が詞に込められてい
ます。そういう思いを持って、当クラブのスローガンでもあります「前に進もう」を自ら実践していこうと思います。
　まだまだ慣れないことも多く、知らないこともたくさんあり、皆様にはご迷惑をかけることも多々あると思います
が、例会においてはスムースに進行できるよう努めてまいりますので、何卒ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございました。
◎S.A.A. 就任挨拶 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　今年度、S.A.A.に立候補いたしました森本です。岡山北西RCに入会させていただいてか
ら、早いもので今年で6年となります。3年前の山下会長、西岡幹事のもとで副幹事を担当させ
ていただきましたので、今回が2度目のひな壇です。今年度はS.A.A.、会場監督として例会が
楽しく、秩序正しく運営されるよう、常に心を配り、気品と風紀を守り、その使命を発揮できるようにしてまいります。
　会長・幹事をはじめ、会員との連絡を密にして、会場の設営・準備・時間を検討したうえで、内容に相応した会
合の進行、学びの場にしたいと思います。また、クラブ運営部門と連携を取り、例会をスムースに運営いたします。
1年間、S.A.A.として赤いタスキを掛け、例会会場の入り口に立ち、会員及び来訪者の皆様をお出迎えいたしま
す。みなさまどうぞよろしくお願いいたします。
◎副S.A.A. 就任挨拶 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　この度、副S.A.A.を拝命いたしました小林です。副S.A.A.という大役を任され、その責任の
重大性をあらためて感じております。昨年度は副幹事という貴重な役をさせていただきました
ので、緊張なくひな壇に上がらせていただいております。来年度は、会場のほうに座らせてい
ただければと、切に願っております。よろしくお願い申し上げます。
　なにぶんにも私は、人前では緊張し、上手くお話しすることができない小心者ですし、非力ではございますが、
クラブ、また鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様のお役に立てるよう精いっぱい努力してまいります。特にS.A.A.の
森本会員には、ご迷惑をお掛けすると思いますが、この場をお借りして、先にお詫び申し上げます。
　最後にスマイルに関してですが、皆様にたくさんのスマイルをしていただけるよう、積極的にお願いしてまいり
ますので、何卒ご協力お願い申し上げます。簡単ではございますが、就任の挨拶とさせていただきます。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），久松，笠原，児島，田原，竹本，氏房，山田

ビ ジ タ ー　　岡山RC　 貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は、理事役員の紹介をさせていただきます。
理事・職業奉仕 入江直人　会員
理事・社会奉仕 原　全伸　会員
理事・国際奉仕 山田喜広　会員
理事・青少年奉仕 末吉賢多　会員
理事・会員増強 西岡貞則　会員
以上の理事役員で進めてまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 前期会費につきまして、ご案内をお送りしておりますのでよろしくお願いいたします。今年度
津山で開催される地区大会は全員登録とさせていただきました。

② 本日例会終了後、旧ひな壇慰労夜間例会のご案内をメールまたはFAXでお送りいたしま
すので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 11月20日㈰開催の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の資料を配付しております。後ほど末吉
委員長より説明があります。

④ 次週7月18日㈪は、海の日（祝日）となっておりますので、例会はございません。
⑤ 8月22日㈪の例会は、18 : 30～グランヴィア19F「アプローズ」での岡山北RCとの合同夜間例会となっておりま
す。後日ご案内をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

⑥ ガバナー月信Vol.1、月信ファイルを配付しております。
⑦ 子どもシェルターモモより、総会終了のご報告および「NewsLetter No.22」が届いておりますので、他クラブ
週報とともに回覧いたします。

⑧ 「倉敷RC創立70周年プラス1記念式典」のDVDが届いております。ご覧になられたい方は事務局までご連
絡ください。

スマイル報告　
橘高幹事 : 7月6日の京都朱雀RC様、第1例会訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。

ゴルフに参加できなくてすみませんでした。次回の参加では優勝いたします。
川西会員 : 去る7月6日京都朱雀RC新年度互礼例会に鴨井会長を始め笠原会員、橘高会員、相原会員、藤木

会員御苦労様でした。
相原会員 : 先日の京都朱雀RC表敬訪問に参加された皆様、お世話になりました。
堀川会員 : 一昨日の津山RCとの合同ゴルフコンペでは小林幹事お世話になりました。土砂降りの雨の中、絶好

のゴルフ日和で楽しくプレーさせて頂きました。なおスコアは雨のせいで散々でした。
井川会員 : 津山RC、岡山北西RCの合同ゴルフコンペでベスグロで4位を頂きました。たくさんのフルーツありがと

うございました。
小林会員 : 7月9日津山RC、岡山北西RC合同ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ様でした。私ドライバーが折れま

したのでスマイルいたします。
森本会員 : 安倍元首相の御冥福をお祈りいたします。 ７件　18,000円（累計127,000円）

京都朱雀ＲＣ表敬訪問 会　長　鴨　井　利　典　会員
　7月6日に京都朱雀ＲＣ様の第１例会に、私を含め６名で表敬訪問してきました。
　立派な第一例会で、例年のようにビールで歓迎していただきました。
　岡山北西ＲＣの創立30周年記念式典へのご参加と、旅行の企画をしていただいたことにお礼を申し上げま
した。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開催させていただきます。
昨年第6回と同様午後からの開催と致します。出場校は8チームに限らせていただく予定で、す
べての終了が17時半としております。審査委員の方々は昨年同様で依頼をいたしております。コ
ロナの状況もあり、開催できるか心配しておりますが、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
日　時：2022年11月20㈰12：30頃～16：30
　　　　（集合：10：00、解散：17：30）
場　所：さん太ホール
表　彰：県知事賞・山陽新聞社賞・岡山放送賞・北西ＲＣ会長賞・残りチーム優秀賞　

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員
　7月9日㈯山陽ゴルフ倶楽部にて、津山ＲＣ岡
山北西ＲＣ合同ゴルフコンペを開催いたしまし
た。スタートして直ぐにゲリラ豪雨に遭いまして、
パターでいくら打っても前に進まないと言う貴重
な経験をさせていただきました。総勢31名の
方 に々参加いただきまして、当クラブからは16名
の参加と言うことで大変盛り上がったのですが、
1位、2位、3位は全て津山ＲＣ様でした。4位には
ベスグロで当クラブ井川会員が入られました。

後半には雨も上がりまして、津山ＲＣ様にも楽しんでいただけたと聞いており、ほっとしております。
　さて、ゴルフ同好会の幹事を小林が担当しておりましたが、次回より森本会員にバトンを渡しますので、今まで以
上に、ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

お知らせ　８月のゴルフ同好会ラウンドについて　８月２０日「たけべの森ゴルフ俱楽部」８時スタートを予定してお
ります。ご参加いただける方は幹事までお知らせください。なお、８月１０日に予定しておりましたゴルフコンペは延
期となりました。

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月25日）　旧ひな壇慰労例会 特別メニュー
次回のメニュー（８月１日（ヘルシーランチ））　　
丼物　塩カツ丼　　針大葉　刻み葱　大根おろし　振り柚子　塩レモン餡（胡椒）　
温物　茶碗蒸し　　　
冷物　冷やし氷見饂飩　金糸玉子　山葵　葱　冷やしつゆ　
香物　二種　　　　甘味　梨羊羮　ホイップ　ミント　　　　　コーヒー
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審査員：４名（予定）
司　会：２名
参加チーム：８チーム

               

前回メニュー（7月11日） ： 
瀬戸内産   桃鯛のブレゼ  
柑橘香る白ワインのソース

OUT
56
47
60
40
45
46
45
44
51
62

IN
52
41
50
38
42
55
49
44
48
59

GROSS
108
88
110
78
87
101
94
88
99
121

HD
37.2 
14.4 
36.0 
3.6 
12.0 
25.2 
18.0 
12.0 
22.8 
44.4 

NET
70.8 
73.6 
74.0 
74.4 
75.0 
75.8 
76.0 
76.0 
76.2 
76.6 

RANK
優　勝
準優勝
第３位
第４位
第５位
第６位
第７位
第８位
第９位
第10位

NAME
脇　優太 （津山）
吉田隆宣 （津山）
水島　大 （津山）
井川浩典 （北西）
与田卓士 （北西）
森本剛仁 （北西）
日笠伸之 （北西）
小原晋弥 （津山）
高橋寿治 （津山）
難波賢治 （津山）


